

# **Mädchenfußball beim SC Holzhausen**

07.12.2010 01:22

## **die ersten Mädchen trainieren**

Wegen großer Nachfrage nach Mädchenfußball bieten wir nun auch entsprechende Trainingseinheiten an. Unsere Jugendspieler Lukas Fehrenbach und Stefano Kikisch engagieren sich als Trainer des Teams. Insgesamt 12 Mädchen zwischen 11 und 13 Jahren trainieren jetzt immer montags von 16.30 Uhr - 17.30 Uhr auf dem Kunstrasen. Weitere Spielerinnen sind herzlich willkommen, Infos bei **Jürgen Hess** Tel. 930530 oder **Aimee Heisch** Tel. 941909